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Falta de insumos
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preocupa hospitais
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Governador garante que se 
pedágio não for bom para o
PR, não vai assinar convênio
Em visita ao Oeste do Paraná na sexta-feira (24), quando 
anunciou diversos investimentos na região, o governador 
Ratinho Junior confirmou que ainda não assinou o convênio 
entre o Governo do Paraná e o Governo Federal, cedendo 
as rodovias estaduais para que a União as inclua na nova 
concessão. Segundo o governador, o convênio com a União 

somente será assinado após a apresentação do relatório 
final que mostre que a nova concessão será benéfica ao 
Paraná. “Nós só vamos assinar quando a gente entender e 
o modelo final for apresentado for bom para o Paraná; se não 
for bom para o Paraná, nós não vamos assinar”, garantiu o 
governador ao ser questionado pelo O Paraná. 

l Bandeirada 15
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MOBILIDADE
Desde de 2020,

plano projeta ações
para Cascavel nos
próximos 20 anos
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A Serpente entra em campo contra o Aimoré na tarde deste sábado (25), no Olímpico Regional, com uma das 
mãos na vaga para a próxima fase. Se fizer a lição de casa e vencer a equipe gaúcha, o Cascavel pode confirmar a 
classificação, dependendo da combinação de resultados que afastará o quinto colocado do G4, assegurando a vaga 
para os dois primeiros do grupo. Suspenso por dois jogos pela expulsão na partida contra o Azuriz, na 8ª rodada, o 
técnico Tcheco não “entra em campo” e a Serpente terá o comando do auxiliar-técnico Zé Luiz.

“É só fazer a lição de casa”

DANIEL MALUCELLI/ASSESSORIA

GOL DE PLACA

Troféu do 
“I Torneio de 
Abstinência”

de Cascavel é a
recuperação

l Geral 7
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João Pessoa - O presidente 
Jair Bolsonaro disse sexta-feira 
(24) que o aumento dos índi-
ces de inflação tem, entre suas 
causas, problemas decorrentes 
do isolamento social, medida 
de combate à pandemia que, 
segundo ele, acabou por pre-
judicar a economia do país. 
Segundo o presidente, uma 
medida que pode ajudar na 
superação desses efeitos nega-
tivos causados pela pandemia 
na economia é o aumento no 
valor do Auxílio Brasil, de R$ 
400 para R$ 600. As declara-
ções foram feitas durante a 
cerimônia de inauguração dos 
Residenciais Canaã I e II, em 
João Pessoa (PB).

D e  a co rd o  co m  p e s -
quisa divulgada hoje pelo 
IBGE (Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística), o IPCA-
15 (Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo – 15), 
que mede a prévia da inflação 
oficial, está acumulado em 
12,04%, nos últimos 12 meses.

MOMENTOS DIFÍCEIS
“Sempre disse, durante a 

pandemia, que o povo devia 
continuar trabalhando, e que 
estava errada a política de 
fechar tudo no Brasil. Estamos 

Da Redação ADI-PR Curitiba  
Coluna publicada simultaneamente em 22 jornais e 
portais associados. Saiba mais em www.adipr.com.br

Giro pelo Paraná
O ex-juiz federal Sergio Moro (União Brasil) escolheu a 
cidade natal, Maringá, para começar o giro pelo Estado 

do Paraná. Enquanto as convenções não selam o destino 
de Moro na disputa das eleições de 2022, o ex-juiz não 

esconde de ninguém que ele estaria disposto a concorrer 
ao Senado Federal e não descarta o governo do Estado. 
Moro adiantou que está montando um robusto “plano de 
governo”, baseado em cinco eixos: combate à corrupção; 
segurança; geração de empregos; saúde e educação; e 

princípios e valores.

Impacto do pedágio
O auditor do Tribunal de 
Contas da União (TCU), 
Cláudio Gomes de Moraes, 
solicitou à coordenação da 
Frente Parlamentar sobre 
o Pedágio, da Assembleia 
Legislativa do Paraná, o 
acesso ao banco de dados 
(SIG) criado para a compa-
ração do traçado dos proje-
tos da nova concessão de 
rodovias do Paraná, com o 
plano diretor dos municípios 
afetados. As informações 
devem servir de base para 
a produção do relatório final 
do ITTI.

Portos + Brasil
A Portos do Paraná foi 
eleita pela melhor gestão 
portuária do País pelo 
terceiro ano consecutivo. 
O reconhecimento foi feito 
pelo governo federal na 
terceira edição do Prêmio 
“Portos + Brasil”, pelo 
Ministério da Infraestrutura, 
em Brasília. Entre todos os 
portos públicos brasileiros, 
os paranaenses (Paranaguá 
e Antonina) alcançaram a 
nota máxima no Índice de 
Gestão das Autoridades Por-
tuárias (IGAP): 100 pontos.

Marco associativista
A cidade de Santa Maria do 
Oeste, localizada na região 
central do Paraná, recebeu 
um marco associativista no 
município. Foi realizada uma 
cerimônia para declarar a 
abertura da Associação 
Comercial e Empresarial 
na cidade. Com a abertura 
da nova entidade, a Caci-
copar passa a coordenar 
17 associações na região 
centro-oeste do estado, 
fortalecendo cada vez mais 
o setor empresarial.

Investimentos  
no PR
A parceria entre o Banco 
Regional de Desenvolvi-
mento do Extremo Sul 
(BRDE) e o Sicredi rendeu 
R$ 101 milhões em inves-
timentos no Paraná, entre 
julho de 2021 e maio de 
2022. Quase metade dos 
recursos têm origem no 
Banco do Agricultor Para-
naense, parceria entre o 
BRDE, o Governo do Estado 
e a Fomento Paraná, e 
representa mais de R$ 1,4 
milhão em economia para 
o produtor com subsídio do 
governo paranaense.

Draga no Paraná
A draga Galileo Galilei, que 
será utilizada para o alar-
gamento da faixa de areia 
de Matinhos, chegou ao 
Paraná na madrugada de 
sexta-feira (24). Ela ficará 
na região de Paranaguá e 
ao longo da manhã deste 
sábado (25) se dirige à 
praia de Caiobá, onde o 
governador Ratinho Júnior 
(PSD) anunciará o início do 
processo de dragagem no 
Litoral. A dragagem é um 
dos processos das Obras 
de Recuperação da Orla de 
Matinhos, com investimen-
tos de R$ 314,9 milhões.

Ex-ministro
O ex-ministro da Educação 
Milton Ribeiro foi solto após 
desembargador do TRF1 
aceitar o pedido de habeas 
corpus da defesa. Apesar 
disso, a Polícia Federal afir-
mou que vai apurar “even-
tual ocorrência de interfe-
rência” na operação que 
prendeu Ribeiro. A denúncia 
foi feita pelo delegado res-
ponsável pelo caso.

Aumento do Auxílio Brasil 
pode superar efeitos da 
pandemia, diz Bolsonaro

Brasília - O senador Fernando 
Bezerra Coelho (MDB-PE) 
pretende entregar o relató-
rio sobre a PEC 16/2022 na 
tarde de segunda-feira (27). 
Segundo ele, o texto vai incluir 
na Constituição federal um 
aumento de R$ 200 no valor 
do Auxílio Brasil, um reajuste 
do auxílio-gás em torno de R$ 
70,00 e a criação do “voucher 
caminhoneiro”, que será de R$ 
1.000, iniciativas que valerão 
até o final de 2022.

Durante coletiva sexta-
-feira (24), o relator informou 
ter suprimido da proposta a 
compensação financeira a 

estados e ao Distrito Federal 
que optassem por zerar o 
ICMS do óleo diesel e do gás 
de cozinha. Fernando Bezerra 
disse que a mudança nesse 
que era o objetivo principal 
do projeto veio após as dúvi-
das levantadas pelos pró-
prios senadores sobre se a 
redução tributária, a partir 
do PLP 18/2022, que resul-
tou na Lei Complementar 
194/2022, refletiria de fato 
na redução do preço do 
combustível na ponta do 
sistema, isto é, na bomba. 
Governadores de onze esta-
dos estão desde o dia 22 com 

uma Adin (Ação Direta de 
Inconstitucionalidade) no STF 
(Supremo Tribunal Federal) 
contra a Lei Complementar 
192/2022, aprovada e sancio-
nada em março, que determi-
nou a incidência do ICMS esta-
dual em uma única vez, com 
alíquotas uniformes, em reais, 
sobre os preços dos combustí-
veis — a chamada monofasia

Bezerra declarou que seu 
relatório trará impacto finan-
ceiro de R$ 34,8 bilhões para a 
União, uma diferença de mais 
de R$ 5 bilhões levando em 
consideração o valor estimado 
pelo texto inicial da PEC. 

Relatório do novo vale-gás e ‘voucher 
caminhoneiro’ fica pronto segunda

 ABR 

vendo que o ‘fica em casa que 
a economia a gente vê depois’ 
não deu certo. Vivemos momen-
tos difíceis no Brasil e no mundo, 
com inflação e aumento de pre-
ços que atingem a todos. Mas 
isso a gente supera porque, 
como a imprensa está anun-
ciando, o Auxílio Brasil vai pas-
sar de R$ 400 para R$ 600”, 
disse o presidente.

Ele acrescentou que, só na 
Paraíba, cerca de 1,5 milhão 
de pessoas recebem o benefí-
cio que, segundo ele, “é dife-
rente do Bolsa Família, que, 
lá atrás, quem fosse trabalhar 
perdia. Com o Auxílio Brasil, 
podem trabalhar porque não 
vão perdê-lo”.

LIBERDADE DE EXPRESSÃO
Em seu discurso, Bolsonaro 

disse que seu governo defende, 
“uma liberdade de expressão 
cada vez mais forte” princi-
palmente para as pessoas que 
fazem uso de mídias sociais 
para se expressarem. “Jamais 
censuraremos a mídia brasi-
leira. Queremos a liberdade de 
expressão, em especial para as 
mídias sociais, que deram voz 
às pessoas de bem”, disse o 
presidente ao afirmar que a 
internet é uma ferramenta que 

“liberta cada um de nós”.
Segundo ele, é normal que 

críticas sejam feitas a políticos, 
inclusive por parte do próprio 
governo. “Nós temos críti-
cas a políticos, isso é normal. 
Ninguém é perfeito, se bem 
que nós tentamos. Mas não 
conseguimos”, disse.

MORADIAS
Durante o evento em João 

Pessoa, 960 moradias foram 
entregues a famílias de baixa 
renda, por meio do Programa 
C a s a  Ve rd e  e  A m a re l a . 
Segundo o governo, os dois 
residenciais beneficiarão 
cerca de 3,8 mil pessoas.  
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Toledo – Em agosto de 2021 
os deputados estaduais do 
Paraná aprovaram um projeto 
de lei que permitia a delega-
ção das rodovias estaduais ao 
Governo Federal para que fos-
sem incluídas no novo plano 
de concessões das Rodovias 
Integradas do Paraná. Na 
época muito se criticou a deci-
são, os deputados contrários 
argumentavam que a “moeda 
de troca” para garantir que 
o novo projeto do pedágio 
pudesse ser alterado era jus-
tamente as rodovias esta-
duais. Já os deputados que 
apoiavam a medida argumen-
tavam que a alteração poderia 
ser realizada depois da apro-
vação do projeto.

Em visita à região Oeste 
do Paraná na sexta-feira (24), 
para o anúncio de novos 
investimentos, o governador 
Ratinho Junior (PSD) confir-
mou que ainda não assinou 
o convênio entre o Governo 
do Paraná e o Governo Fede-
ral que concede as rodovias 
estaduais para que a União 
as inclua na nova concessão.

A l é m  d i s so,  segundo 
o governador, o convênio 
somente será assinado quando 
o relatório final do pedágio for 
apresentado e se for benéfico 
para o Estado. “Nós só vamos 
assinar quando a gente enten-
der e o modelo final for apre-
sentado for bom para o Paraná; 
se não for bom para o Paraná 
nós não vamos assinar”, garan-
tiu o governador ao ser ques-
tionado pelo O Paraná.

Além disso, o governa-
dor garantiu que se forem 
implantados novos pedágios 
no Paraná, será com a menor 
tarifa. “Quando tiver o pedá-
gio, se houver o pedágio em 
algum momento, vai ser o 
menor preço e sem outorga, 
que isso, obviamente ajuda 
muito a diminuir o preço das 
tarifas futuras.”

REAJUSTE ANTECIPADO
Atualmente, o projeto 

de concessão das rodovias 
do Paraná, elaborado pelo 
Governo Federal, segue em 
análise no Tribunal de Contas 
da União. A análise do TCU é 

Vetos
Entretanto, Bolsonaro vetou 
trechos do projeto que 
compensavam os estados 
pela perda de arrecadação 
decorrente da limitação 
do ICMS. Os vetos serão 
analisados pelo Congresso 
Nacional, em sessão a ser 
marcada. Bolsonaro alegou 
que os dispositivos cria-
riam compensações para a 
União ou despesas para os 
estados e municípios que 
ampliariam possíveis dese-
quilíbrios financeiros.

Sem eficácia
O governador do Paraná, 
Ratinho Junior, durante 
visita à região Oeste, falou 
sobre que o Paraná irá 
seguir a lei federal, mesmo 
que seja prejudicial a arre-
cadação do Estado. Além 
disso, de acordo com Rati-
nho, a limitação do ICMS 
não irá resolver a questão 
da alta dos combustíveis. 
“Não vai resolver. Na minha 
avaliação não vai diminuir 
o preço dos combustíveis. 
O problema dos combus-
tíveis é dólar e o preço do 
petróleo, que é um preço do 
mercado mundial.”

Em Assis
Na sexta-feira, o Governo do 
Estado formalizou a criação 
do 31º BPM (Batalhão da 
Polícia Militar), com sede 
em Assis Chateaubriand. 
Resultado do desmem-
bramento do 19º BPM, de 
Toledo, que atualmente 
atende 23 municípios, a 
unidade vai contar com três 
companhias de Polícia, que 
serão instaladas em Assis 
Chateaubriand, Palotina e 
Corbélia. A unidade de Palo-
tina atende, além da sede, 
os municípios de Maripá e 
Terra Roxa. Ao todo, o 31º 
BPM será responsável pela 

Combustíveis
O presidente Jair Bolsonaro sancionou o projeto de lei 
que limita a aplicação de alíquotas de ICMS para com-
bustíveis, gás natural, energia elétrica, comunicações e 

transporte coletivo. Pelo texto, será proibida a fixação de 
alíquotas para esses produtos e serviços acima de 17%. 
O objetivo da medida é conter a alta dos combustíveis e 

da energia elétrica no País. 

Diretora Interina
A secretária de Saúde de Foz do Iguaçu, Jaqueline Tontini, 
irá se afastar do cargo para assumir temporariamente a 

gestão da Fundação Municipal de Saúde, em substituição 
ao médico Amon Mendes Franco de Sousa. A decisão 
foi anunciada durante reunião do Conselho Curador da 

instituição. A mudança no comando da fundação atende a 
uma recomendação administrativa do Ministério Público do 

Estado do Paraná.  

segurança de aproximada-
mente 150 mil pessoas, 
que vivem em 14 municí-
pios da região Oeste.

Efetivo da PM
A Alep aprecia e vota em 
primeiro turno de votação, 
na sessão plenária ordi-
nária desta segunda-feira 
(27), uma matéria do Poder 
Executivo que trata da área 
de Segurança Pública. O 
PL 270/2022 atualiza o 
efetivo da Polícia Militar do 
Paraná. A matéria fixa o 
efetivo da PM em 28.416 
militares estaduais.

Polícia Pena
O deputados também vão 
debater e votar o projeto de 
lei 268/2022 que cria as 
Funções Privativas-Policiais 
no Departamento de Polícia 
Penal, bem como cargos 
em comissão e funções 
gratificadas no âmbito da 
Secretaria de Estado da 
Segurança Pública. Já o 
projeto de lei 269/2022 
altera dispositivo da Lei nº 
1.943/1954, que trata do 
Código da Polícia Militar do 
Estado. A proposta altera 
o artigo 216 do Código da 
Policia Militar que, segundo 
o Governo, vai resolver 
uma questão relativa ao 
fardamento dos 
militares estaduais.

Isenção IPTU
Os cascavelenses benefi-
ciários da isenção do IPTU 
precisam ir até a prefeitura, 
no setor de IPTU, até o dia 
30 de setembro, para fazer 
a solicitação. Os requisi-
tos para iniciar o processo 
são: ter renda familiar de 
até dois salários mínimos, 
estar inscrito no Cadastro 
Único Federal, possuir 
apenas um imóvel e 
residir nele. 

TCU pede estudo sobre impacto nos municípios
O auditor do TCU (Tribunal de Contas da União), Cláudio Gomes de 

Moraes, solicitou à coordenação da Frente Parlamentar sobre o Pedágio, 
da Assembleia Legislativa do Paraná, o banco de dados (SIG) criado 
pelo ITTI (Instituto de Tecnologia de Transportes e Infraestrutura), da 
Universidade Federal do Paraná, que compara o traçado dos projetos 
da nova concessão de rodovias do Paraná, com o plano diretor dos 
municípios afetados.

Governador garante que 
se pedágio não for bom, 
não assinará o convênio

A
E

N

a última etapa do processo 
antes de ser enviado para o 
leilão na Bolsa de Valores de 
São Paulo. O plano está sendo 
analisado pelo órgão desde 
novembro do ano passado e, 
agora, a expectativa é que seja 
finalizado em agosto.

Entretanto, durante esse 
período, a ANTT (Agência 
Nacional de Transportes Ter-
restres), órgão do Governo 
Federal responsável pela ela-
boração do projeto, enviou 
duas notas técnicas ao TCU 
solicitando o reajuste das tari-
fas base do leilão nos lotes 1 
e 2. A expectativa é que nos 
próximos dias, a agência soli-
cite o reajuste também nas 
tarifas bases dos demais lotes 
da concessão.

De acordo com Ratinho 
Junior, o reajuste da tarifa base 
se dá por conta do aumento 
de alguns produtos como aço 
e petróleo. Contudo, segundo 
ele, essa questão do reajuste 
poderá ser crucial para a assi-
natura ou não do convênio e 
a liberação das rodovias esta-
duais. “O Tribunal de Contas 
tem essa responsabilidade. 
Ele tem que atualizar o preço 

do custo do aço, do concreto, 
do asfalto, que hoje o petró-
leo está subindo muito e vai 
para a bolsa. Na bolsa é onde 
acontece os lances, quem der 
o menor lance, a menor tarifa é 
quem ganha. E isso nós vamos 
avaliar, se for uma tarifa que a 
gente entenda que é justa nós 
avançamos, se não for, nós não 
fazemos o convênio.” 

PRAÇA CASCAVEL/TOLEDO
Outro questionamento 

levantado na visita foi a polê-
mica praça de pedágio que 
está prevista para ser insta-
lada entre Cascavel e Toledo, 
na BR-467. A instalação dessa 
praça e outras 14 novas fazem 
parte do novo modelo de con-
cessão das rodovias do Paraná.

Desde o anúncio da insta-
lação dessa praça o setor pro-
dutivo da região Oeste e tam-
bém lideranças políticas têm 
brigado para que seja retirada 
do projeto. Contudo, segundo 
o governador, por se tratar 
de uma rodovia federal, o 
Governo do Paraná tem pouca 
influência sobre esse pedido. 

“Ali é o governo Fede-
ral, é uma BR. Então cabe ao 
Ministério da Infraestrutura 
e isso passa pelo Tribunal de 
Contas da União também. Eu 
acho tudo está sendo discu-
tido agora, vai tendo um afi-
namento sobre esse debate”, 
disse para completar que “o 
mais importante: hoje no 
Paraná não tem pedágio e 
quando tiver, se vier a ter, 
nós vamos trabalhar para ser 
o mais justo possível. Temos 
feito isso a bastante tempo, 
inclusive o ministro esteve 
aqui, o ministro Tarcísio teve 
aqui na época, ouviu a socie-
dade, nós temos conver-
sado, agora como é uma BR 
nós temos pouca influência 
encima disso.”
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Cascavel – Uma cidade com 
sua mobilidade planejada, 
assegurando fluidez segura e 
ágil no trânsito e, consequen-
temente, menos acidentes é 
um ‘sonho de consumo’ de 
todo administrador público, 
bem como da própria popu-
lação. Por isso mesmo, Cas-
cavel está tendo seu “Plano 
de Mobilidade Urbana” ela-
borado desde abril de 2020. 
Neste plano, iniciado ainda 
no final primeira gestão do 
prefeito Leonaldo Paranhos, 
toda cidade de Cascavel – cen-
tro e bairros - está sendo e as 
primeiras ações já estão em 
andamento. 

Tales Riedi, presidente do 
IPC (Instituto de Planejamento 
de Cascavel), que está a frente 
dos trabalhos, explicou o plano 
prevê intervenções em todos 
meios de transporte utilizados, 
desde a bicicleta, veículos e o 
transporte coletivo e de cargas, 
eixos importantes para serem 
planejados para os próximos 
20 anos. Cada tema está apon-
tando uma série de melhorias, 
que com o plano finalizado, 
poderão sair do papel. 

Os trabalhos estão sendo 
realizados pela empresa 
Logit Engenharia Consultiva, 
empresa de São Paulo com 
mais de 30 anos de tradição 
no setor, pelo valor de R$ 
2,741.748,10 e uma prévia já 
foi apresentada na primeira 
audiência pública do plano, 
mas novas audiências ainda 
serão realizadas até que esteja 
finalizado. Os trabalhos da 
empresa iniciaram nos bair-
ros e, em seguida realizadas 
as pesquisas de campo. 

Com o diagnóstico final e o 
plano concluído, o todo traba-
lho dará origem a uma lei que 
apontará as diretrizes e metas 
a serem trabalhadas pelo 
Poder Público Municipal. “Para 
termos uma cidade melhor, 
precisamos iniciar pelo seu 
planejamento e o plano prevê 
uma série de ações, obras, pro-
gramas, leis e campanhas edu-
cativas para uma cidade com 
melhor mobilidade”, destaca 
o presidente do IPC. 

DEBATES
Seguindo o cronograma dos 

MOBILIDADE URBANA

Cascavel trabalha em planejamento
de ações para os próximos 20 anos

Neste mês de junho, um 
encontro reuniu diversos 
representantes de entidades 
que participam das câmaras 
técnicas do Codesc (Conse-
lho de Desenvolvimento Eco-
nômico Sustentável de Cas-
cavel), entidade formada por 
65 entidades. O conselheiro e 
representante da Fiep, Edson 
Vasconcelos, disse que parte 
da missão do Codesc, é pro-
mover debates em torno de 
temas relevantes para a cons-
trução de uma Cascavel mais 
desenvolvida. “Estamos num 
ambiente totalmente técnico. 
O Codesc vem promovendo 

ações para propiciar os planos 
a longo prazo. E poder con-
tribuir neste plano de mobi-
lidade é fundamental para 
podermos cumprir parte da 
nossa missão”, disse.

No encontro, apresentação 
técnica do Plano de Mobili-
dade de Cascavel foi condu-
zida pelo engenheiro Thiago 
Meira, da Logit. Ele abordou 
mobilidade do transporte 
coletivo e individual, do cres-
cente uso de bicicletas e veí-
culos elétricos, de gargalos e 
congestionamentos e de fer-
ramentas disponíveis para 
maximizar melhorias. 

Algumas intervenções 
para melhorias no trânsito já 
ocorrem e os resultados são 
considerados muito bons. 
Somente para bicicletas, a 
extensão de ciclovias proje-
tada é de 120 quilômetros. 
Há estudos também para 
otimizar a performance do 
transporte coletivo urbano. 
O uso de ônibus com duas 
portas é considerado em algu-
mas rotas. “Estamos usando 
conhecimento técnico, infor-
mação, indicadores e tecno-
logia para buscar as melhores 
respostas para os desafios de 
hoje”, segundo Thiago. “O que 

se busca também é oferecer 
aos moradores uma cidade 
mais eficiente e agradável”.

Deborah de Camargo 
Paciornik, coordenadora da 
câmara técnica de Urbanismo 
e Meio Ambiente do Codesc, 
disse que o plano de mobi-
lidade apresentado, trouxe 
reflexões e questionamentos 
sobre a mobilidade urbana de 
Cascavel do futuro.  Segundo 
Paciornik, “o plano de mobili-
dade urbana é um estudo inter-
disciplinar e visa não apenas 
resolver problemas pontuais, 
mas planejar a mobilidade da 
cidade para o futuro”.   

Técnicos das câmaras do Codesc debatem o plano

PAULO ALEXANDRE DE OLIVEIRA

trabalhos, uma nova audiên-
cia pública será marcada para 
apresentar mais uma prévia 
dos trabalhos. Além disso, esta 
prévia será apresentada aos 
membros do Conselho Munici-
pal das Cidades, composto por 
representantes de entidades e 
da sociedade civil organizada, 
no dia 6 de julho. 

Segundo Tales Riedi, a 
expansão da cidade aumenta 
o tempo de deslocamento 
da população e a utilização 
somente de veículos pode 
aumentar os gargalos. Os pró-
ximos gestores terão o com-
promisso de continuar exe-
cutando os dispositivos que 
estarão definidos no plano 
que, depois de finalizado, pre-
cisam ser organizados através 
dos projetos e ter recursos no 
orçamento público para serem 
concretizados.

AÇÕES IMEDIATAS 
Como o plano é de planeja-

mento há longo prazo, foi con-
tratado com a mesma empresa 
o PAIT (Plano de Mobilidade 
Imediata no Trânsito) que está 
sendo feito em paralelo, pro-
jetando ações para serem 
executadas a curto prazo. A 
integração entre as regiões sul 
e norte da cidade, por exem-
plo, é um dos pontos mais crí-
ticos do trânsito cascavelense 
e, por isso, projetos já foram 
apresentados e já estão sendo 
executados, como por exemplo, 

a revitalização da Avenida 
Carlos Gomes e melhorias 
no entorno dos viadutos da 
BR-467 que ligam a Rua Jaca-
rezinho e Rocha Pombo. 

Uma empresa foi contra-
tada para realizar o projeto 
executivo da nova Avenida 
Carlos Gomes, nos moldes do 
levantamento feito pelo PAIT. 
A avenida será remodelada e 
terá um binário com a Rua Ale-
xandre de Gusmão, que tam-
bém será ligado a um viaduto 
com a Rua Emilio Baltitiz, para 
desafogar o trânsito. No caso 
da rodovia, a administração 
municipal já está analisando 
as intervenções nas ruas do 
entorno, para melhorar os 

acessos aos dois viadutos. 
Tales explicou que a 

empresa faz todo levanta-
mento, com projeto geomé-
trico, simulações com dados, 
analisando o cenário atual com 
a projeção do cenário futuro. 
Além dessas, outras obras 
principais, pelo menos mais 
50, estão sendo apresentadas 
e pelo plano, como interven-
ções na Avenida Piquiri e o Anel 
Viário Norte. “Teremos todo 
levantamento, desde custos e 
impacto e com isso vamos ana-
lisando quais obras serão exe-
cutadas primeiro”, pontuou. 

FLEXIBILIDADE
Outro benefício, segundo 

o presidente do IPC, é que o 
plano tem flexibilidade e pode 
ser adaptado de acordo com 
as novas demandas que vão 
aparecendo com o passar dos 
anos. “Por exemplo o patinete 
elétrico que é uma realidade 
hoje que há alguns anos não 
existia”, exemplificou. A pró-
pria companhia de trânsito da 
cidade, a Transitar, vai definir 
as ações e intervenções com 
base no PAIT, como por exem-
plo, o sincronismo dos semáfo-
ros que é um problema sempre 
apontados pelos motoristas. 
Cascavel é a segunda cidade 
do estado com maior número 
de cruzamentos semaforiza-
dos: 240 no total.  
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O Observatório Nacio-
nal da Indústria publicou 
no final de maio o Mapa do 
Trabalho Industrial 2022-
2025. Entre as descober-
tas, o material aponta que 
nos próximos três anos o 
mercado industrial para-
naense precisará de 56,2 
mil trabalhadores com for-
mação superior, com foco 
principalmente em áreas 
gerenciais, analistas de 
tecnologia da informação e 
engenheiros. Isso significa 
dizer que nos próximos 42 
meses, o setor estima abrir 
cerca de 1.300 novas opor-
tunidades a cada mês.

Ciente deste movimento 
e atento ao seu compro-
misso de servir e fortalecer a 

SAIBA MAIS  
Acesse faculdadesdaindustria.

org.br/pos-graduacao 
ou aponte a câmera do 

seu celular aqui

Setor industrial deve demandar 
56,2 mil profissionais com 

formação superior até 2025
A procura começa a 
se mostrar aquecida 
principalmente em 

áreas de tecnologia, 
engenharias 

 e gestão
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Faculdades da 
Indústria estão com 
as inscrições abertas 
de 23 cursos de 
especialização e MBA 

indústria para melhorar a vida 
das pessoas, o Sistema Fiep, 
instituição que representa 
não apenas os mais de 50 
mil estabelecimentos indus-
triais instalados no estado, 
mas também outras quase 
18 mil empresas que prestam 
serviços diretamente atrela-
dos à atividade industrial, 
totalizando 68 mil organiza-
ções sob a sua representa-
ção institucional, está com 
inscrições abertas para o 
programa de pós-graduação 
das Faculdades da Indústria. 
Ao todo, a instituição oferece 
23 cursos entre especializa-
ções e MBAs, também indica-
dos para pessoas que já ocu-
pam cargos de liderança ou 
que desejam conquistar essa 
oportunidade.

Entre os destaques estão 
os MBAs de Liderança para 
Transformação Digital  e 
Indústria 4.0 e Mobilidade 
Sustentável, realizados no 
Campus da Indústria, em 
Curitiba; a pós-graduação 

em Inteligência Artificial e 
Machine Learning, no for-
mato semipresencial por 
meio da unidade das Facul-
dades da Indústria em Lon-
drina; além das demais 
especializações nas áreas 
de Engenharia, Direito, 
Gestão e Moda, nas unida-
des CIC e Campus da Indús-
tria, em Curitiba; Londrina, 
na região norte do Estado; 
e São José dos Pinhais, na 
Região Metropolitana da 
capital paranaense.

 Em visita ao Oeste do Paraná para o anúncio de novos 
investimentos, o governador Ratinho Junior assinou sexta-feira 
(24), em Toledo, a autorização para licitação de pavimentação 

asfáltica da PR-239. A obra de 9,66 quilômetros de extensão 
será entre o entroncamento com a PR-317, em Bragantina, 
distrito de Assis Chateaubriand, e o entroncamento com a 
PR-182, próximo ao Biopark, já em Toledo. O projeto prevê 

que maior parte do traçado existente será aproveitada, com 
uma correção em segmento de 1,3 quilômetro para eliminar 

curvas. Serão duas pistas de 3,5 metros cada uma, com 
acostamentos externos de 2,5 metros em ambos lados da 

rodovia. As interseções em nível em ambos os entroncamentos 
da rodovia vão contar também com iluminação viária. 

Foz do Iguaçu - O DER-PR 
(Departamento de Estradas 
de Rodagem do Paraná ) já 
publicou no Diário Oficial a 
homologação do resultado 
da licitação da duplicação da 
Rodovia das Cataratas (BR-469) 
em Foz do Iguaçu. A publicação 
também adjudica a execução 
da obra ao Consórcio Dalba/
Bandeirantes, formado pelas 
empresas Dalba Engenharia 
e Empreendimentos Ltda. e 
Comércio Bandeirantes Ltda., 
que apresentou a proposta de 
preços mais vantajosa para 
a administração pública, no 
valor de R$ 129.663.982,03, e 
teve seus documentos de habi-
litação aprovados.

Agora o consórcio deve 
apresentar a documentação 
necessária para assinatura de 
contrato, que será seguida pela 
emissão de ordem de serviço, 
estabelecendo a data de início 

dos trabalhos.
Está prevista a duplicação 

da BR-469 em um trecho de 8,7 
quilômetros, entre o trevo de 
acesso à Argentina e o portal 
de entrada do Parque Nacional 
Iguaçu. Também serão implan-
tadas vias marginais, passeios, 
ciclovia, uma nova ponte sobre 
o Rio Tamanduá, passa-faunas, 
iluminação com LED e quatro 
viadutos, no km 2+260, no 
km 3+970, no km 7+600 e no 
acesso ao Aeroporto Interna-
cional de Foz do Iguaçu.

O prazo de execução da 
obra é de 18 meses, período 
durante o qual também será 
executada a restauração do 
pavimento existente da BR-469 
e sua manutenção.

PARCERIAS
A obra é resultado de convê-

nio entre o Governo do Paraná, 
governo federal e a Itaipu 

DER-PR homologa licitação para 
duplicar a Rodovia das Cataratas

 AEN

Binacional, sendo a última 
responsável pelos recursos. A 
parceria conta ainda as obras 
da nova Ponte da Integração 
Brasil – Paraguai e sua rodovia 
de acesso em Foz do Iguaçu; 
em Cascavel, a duplicação da 
BR-277 e do Contorno Oeste; 
a pavimentação da Estrada da 

Boiadeira, entre Umuarama 
e Icaraíma; a pavimentação 
entre Ramilândia e Santa 
Helena; a restauração da Ponte 
Ayrton Senna entre Paraná 
e Mato Grosso do Sul; a nova 
iluminação viária na BR-277 
em Foz do Iguaçu, Santa Tere-
zinha de Itaipu e São Miguel 

do Iguaçu; e, futuramente, a 
implantação de um contorno 
em Guaíra, e o Estudo de Via-
bilidade Técnica, Econômica 
e Ambiental (EVTEA) de nova 
ponte ligando Paraná e Mato 
Grosso do Sul, em Porto São 
José, distrito de São Pedro do 
Paraná. 

AEN
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 @ampararcasais

“Por que tenho tanto medo de água?”

JOSÉ LUIZ AMES E ROSANA MARCELINO - Terapeutas Sistêmicos e conduzem a Amparar

No trabalho com constelações familiares nos 
deparamos, por vezes, com histórias que mais pare-
cem um roteiro de filme. O texto de hoje é um desses. 
Vamos tratar de um caso de trauma de água que tra-
zia dificuldades a um cliente. 

Um jovem de cerca de 35 anos se inscreveu em 
uma vivência em constelações, um seminário inten-
sivo de final de semana. A questão que ele nos trouxe 
foi de um medo, quase um pânico, de água. Contou 
que desde a infância tinha receio de água e evitava 
entrar em rio ou piscina. Agora, aos 35 anos, esse 
medo havia tomado proporções que atrapalhavam 
a sua vida profissional. Cada vez que precisava fazer 
uma viagem de negócios corria para olhar o mapa a 
fim de verificar se havia rios a serem atravessados. 
O medo chegou ao ponto de, quando havia pontes a 
atravessar, ele mudar o percurso a fim de evitá-las.

A questão foi colocada em uma constelação. A 
primeira coisa que se mostrou foi de que ele estava 
vinculado a um morto que trazia muito sofrimento 
ao nosso cliente. O cliente não tinha informação con-
creta que pudesse ajudar na elucidação. Na técnica 

da constelação chamamos essa identificação com 
um antepassado de “enredamento”. Trata-se de uma 
dinâmica pela qual um posterior coloca sobre os seus 
ombros a história de vida de um anterior a fim de 
compensar o mal cometido contra ele. 

O cliente pernoitou na casa de familiares. Conver-
sando com os parentes, uma tia paterna lhe contou 
a seguinte história. O bisavô de nosso cliente teria 
morrido afogado de modo trágico. Conforme o relato 
da tia, esse bisavô tinha terras no Paraguai que foram 
invadidas por nativos a fim de expulsá-lo. Esse bisavô 
tinha um casal de filhos: uma menina já pré-adoles-
cente e um menino de colo, que vinha a ser o avô de 
nosso cliente. Na fuga tiveram que atravessar um rio. 
Ao chegar à margem, o bisavô pediu que a esposa 
atravessasse o rio com as crianças enquanto ele ten-
taria retardar os nativos. Quando a família já havia 
praticamente atravessado o rio, o bisavô foi atingido 
por uma bala e morreu. A família se salvou. 

No dia seguinte, nosso cliente retornou para a 
vivência e contou essa história, com muitos detalhes 
que omitimos aqui por questões de espaço. A partir 

dessas informações uma nova constelação foi feita. 
Mostrou-se que esse bisavô havia morrido em muito 
desespero, sem saber o que sucedera à esposa e aos 
filhos. Seguiram-se as dinâmicas de praxe de uma 
constelação nas quais o representante do cliente foi 
orientado a “contar” ao bisavô o que havia aconte-
cido na sequência e de que a morte dele não havia 
sido em vão: a família havia se salvado e os descen-
dentes já estavam na quarta geração. 

Qual o desdobramento dessas constelações na 
vida de nosso cliente? Após cerca de meio ano tive-
mos notícias dele. Ele nos relatou que o pavor de 
atravessar pontes e pânico de água foi se dissolvendo 
gradativamente quase sem se dar conta. Naquela 
altura ele já não sofria mais para atravessar um 
rio. Não corria mais para os mapas para traçar seu 
roteiro de viagem!

Esta constelação familiar mostrou a força de dilui-
ção de traumas. As transformações em geral são len-
tas, como é o movimento da alma na qual elas acon-
tecem. Em geral o cliente só as percebe no curso do 
tempo e não no momento em que acontecem.  

Cascavel - A CNSaúde (Confe-
deração Nacional de Saúde) 
alertou em nota, sexta-feira 
(24), sobre a possibilidade 
de faltar insumos médicos e 
materiais para exames nos 
hospitais do país. Segundo 
a entidade, o quadro vem se 
agravando nas últimas sema-
nas e, além disso, a institui-
ção citou descontinuidade do 
abastecimento de contrastes e 
a escassez no abastecimento 
de soro hospitalar e de solu-
ções parenterais.

Conforme a CNSaúde, o 
aumento da demanda neste 
momento, reprimida por pedi-
dos de exames de imagem 
durante a pandemia, é apon-
tada como uma das causas e 
entende que tal fator já deveria 
estar na previsão de todos os 
atores do setor. A confedera-
ção representa os estabeleci-
mentos de serviços de saúde 
do país, como hospitais, clíni-
cas, casas de saúde e laborató-
rios de análises clínicas.

Segundo explicou o presi-
dente da CNSaúde, Breno Mon-
teiro, os procedimentos eletivos, 
como os exames preventivos, 
foram adiados durante o ápice 
da pandemia e consultórios 
fecharam. Com a volta gra-
dual à rotina, os exames repre-
sados devido ao adiamento 

Falta de insumos para exames deixa
hospitais de todo Brasil em alerta

Cascavel - O Ministério da 
Saúde prorrogou sexta-feira 
(24) a Campanha Nacional de 
Vacinação contra a Influenza 
e a partir de agora estados e 
municípios poderão liberar a 
vacina para toda a população 
a partir de 6 meses de vida, 
enquanto durarem os estoques 
da vacina Influenza. O objetivo 
da mobilização é prevenir o 
surgimento de complicações 
decorrentes da doença, impe-
dir possível pressão sobre o 
sistema de saúde e óbitos.

Cascavel já liberou a vacina-
ção desde o último dia D, reali-
zado no dia 11 de junho. Quem faz 
parte do público-alvo e ainda não 
se imunizou, também poderá se 
vacinar após a ampliação da cam-
panha. Para tomar o imunizante 
da gripe, basta ir a qualquer uni-
dade de saúde. 

A campanha nacional de 
imunização contra a influenza 
começou no dia 4 de abril. O 
Ministério da Saúde já distri-
buiu para estados e o Distrito 
Federal as 80 milhões de doses 
contratadas para imunizar a 
população brasileira. 

Vacinação contra 
a Influenza segue 
para todos públicos

ABR

demandaram uma grande quan-
tidade de insumos. De acordo 
com ele, a situação mais crí-
tica é a dos soros hospitalares 
e contrastes radiológicos, tanto 
na rede pública quando em hos-
pitais privados. As secretarias 
municipais de Saúde foram as 
primeiras a detectar o problema 
e reclamar à confederação.

PLANEJAMENTO
A CNSaúde cobra maior 

planejamento do setor pri-
vado, além de apoio do Minis-
tério da Saúde para antecipar 
situações de falta de material 
e insumos. Segundo a institui-
ção, o Conasems (Conselho 
Nacional de Secretarias Muni-
cipais de Saúde) entregou ao 
Ministério da Saúde e à Anvisa 

(Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária) um ofício pedindo 
providências sobre o caso. 

O Ministério da Saúde infor-
mou que tem trabalhado para 
manter a rede de saúde abas-
tecida e inseriu medicamentos 
na lista de produtos com redu-
ção do imposto de importação 
sobre insumos e que trabalha 
sem medir esforços para man-
ter a rede de saúde abastecida 
com todos os medicamentos 
ofertados pelos SUS.

Segundo o órgão, após aná-
lises feitas em conjunto com 
a Anvisa, a CMED (Câmara de 
Regulação do Mercado de Medi-
camentos), conselhos estaduais 
e municipais de saúde e o setor 
farmacêutico, foram constata-
das diversas causas globais que 

extrapolam competências do 
Ministério da Saúde.

“Neste sentido, foi publi-
cada a Resolução nº 7, de 1º 
de junho de 2022 da CMED, que 
libera critérios de estabeleci-
mento ou de ajuste de preços 
em medicamentos com risco 
de desabastecimento no mer-
cado brasileiro.”

Outra medida, adotada pela 
pasta, foi a inserção de medica-
mentos na lista de produtos com 
redução do imposto de importa-
ção sobre insumos como: Ami-
cacina Sulfato, Aminofilina, Clo-
ridrato de Dopamina, Dipirona, 
Fludrocortisona, Leuprorrelina, 
Neostigmina, Oxitocina, Rivas-
tigmina, Sulfato de Magnésio 
e Bolsas para soro fisiológico”, 
informou o Ministério da Saúde. 
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 @jggazolaJULIANO GAZOLA é fundador da Bioliderança® no Brasil, business executive coach, reprogramador biológico

Dom, chamado e circunstância! 
Existem algumas crenças em nossas vidas, que 

realmente precisam ser demolidas. Ainda que algu-
mas sejam simpáticas e agradáveis. Parte do meu 
trabalho, em muitos momentos, passa por questionar 
as pessoas, para colocar em pratos limpos a história 
sobre o chamado do coração, o chamado para fazer 
o que você ama. 

Meu objetivo aqui é questionar, fazê-lo pensar 
sobre este assunto, pois é percebido que esta história, 
têm desorientado e prejudicado algumas biografias. 
Qual o caminho correto da vida? Devemos permear 
entre 3 conexões importantes. O dom natural, o cha-
mado e a circunstância. Estas conexões representam 
a forma completa, pois somente a forma completa, 
representa a vida humana, a vida adulta.

Precisamos avaliar o peso de cada uma des-
tas conexões da vida real, e na sequencia, agir 
concretamente. 

Qual a importância de avaliar o seu dom natural, o 
seu chamado e a circunstância real da sua vida? Será 
que o seu chamado, aquele que você publica na rede 
social não é de fato, uma verdadeira fuga? Quanto 

difícil é, do fundo do seu coração você passar a amar 
a sua circunstância, ou melhor, não fugir dela?

Você já recebeu um anúncio nas redes sociais de 
cursos que lhe provocam para ir atrás do seu cha-
mado, pois este recebe o maior glamour dentre as 
três conexões. 

“faça o que você ama, corra atrás do seu sonho”. 
Neste cenário, inúmeras palestras motivacionais e 
cursos estão na vitrine, custando milhares de reais. 
Você pode até sair motivado, mas, a verdade é que 
muitos saem sem rumo. 

O abismo emocional é criado, quando você olha 
apenas para o chamado, e atribuir a ele a importân-
cia máxima para sua direção de vida. Não se desde-
nha dos 3 elementos e, assim o fazendo, dará adeus 
a uma base sólida na vida. Se a palavra consistência 
tiver algum peso a você, sugiro que analise se de fato 
possui algum talento natural, de forma igual, avalie 
se há um chamado do seu coração, e por fim, verifi-
que a circunstância da sua vida, ou seja, onde você 
esta instalado.

O dom natural, tipo mão boa para cozinhar, 

facilidade com números, o seu talento. Algumas pes-
soas possuem certo talento, mas o chamado não está 
alinhado com ele; outras sentem o chamado ras-
gando no peito, e não avaliam se para fazer aquilo 
possui algum talento. Poucos, realmente vivem a lua 
de mel entre o dom e o chamado.

Se você não é este afortunado, sugiro cravar bem 
os seus pés no chão e olhos bem abertos. Seu dom 
esta te levando para cima ou te paralisa? Creio que 
todos possuem um dom, mas o transbordo ocorre com 
aquele que sabem o que fazer com ele. 

Fixar sua mente no chamado, esnobando o dom e 
a circunstância da vida real pode fazê-lo pisar numa 
armadilha. Não negue o chão que pisa. Aquilo que você 
chama de obstáculo, para atender o seu chamado é, na 
verdade a circunstância. Os elementos limitadores de 
nossa vida é que nos ajudam a compor os traços do con-
torno de nossa biografia. Contudo, ela nos limita, mas 
não aprisiona. Você está limitado na formam humana, 
pelo tempo. Neste espaço você contorna sua vida. Ame a 
sua vida, não ter todas as possibilidades, é fundamental 
para o seu amadurecimento .

Claro que essa não é a 
‘página de esportes’ e a maté-
ria não pretende apresen-
tar novos ‘valores da bola’. 
Porém, o objetivo do “I Tor-
neio da Abstinência” de Cas-
cavel, realizado na sexta-feira 
(24), foi alcançado com pleno 
êxito, dentro da proposta de 
recuperação e ressocialização 
´daqueles que aceitaram o 
desafio da luta contra a depen-
dência das drogas e do álcool. 

A competição reuniu as 
quatro casas de recupera-
ção da cidade - Nova Aliança, 
Molivi, Reviver Homem Leão 
e Prover – com direito a sole-
nidade de abertura oficial, 
execução do Hino Nacional e 
desfile das equipes. Também 
participaram equipes do Sesd 
(Secretaria Municipal de Cida-
dania, da Proteção à Mulher 
e Políticas sobre Drogas) e do 
SIM-PR (Serviço Integrado de 
Saúde Mental do Paraná).

O secretário Misael Junior 
(Sesd) destacou que o esporte 
é um aliado na prevenção às 
drogas e, também, na resso-
cialização. “Essas pessoas que 
estão aqui, são pessoas que 
estavam em situação de rua, 
muitas vezes a família perdeu a 
esperança e eles mesmo, num 
determinado momento da vida, 

I Torneio da Abstinência de Cascavel:
Um “gol de placa” pela recuperação
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perderam a esperança de voltar 
à sociedade, se recuperar, de ser 
mais forte do que a droga que 
ele usa. Hoje eles estão mos-
trando que estão dispostos a se 
recuperarem”, disse o secretário. 

O diretor da Sesd, Rafael 
Tortato, destacou que o evento 
é histórico. “É a primeira vez 
que acontece esse torneio. A 
atividade física e o esporte 
estão sendo usados com tra-
tamento e reinserção social”, 
afirma o diretor, entusiasmado 
com os resultados do evento 
que também expressa o traba-
lho que vem sendo desenvolvi-
dos nas casas de recuperação.

O pastor Milton Cesar Fon-
toura Alves, coordenador do 
Molivi (Movimento para Liberta-
ção de Vidas), disse que o fute-
bol é um esporte de contato e 
de regras. “Isso é bom porque 

muitos deles perderam a noção 
de regras e o esporte estabelece 
regras e limitações”, observa. 

Eugênio Rozetti Filho, coor-
denador do SIM-PR, reforçou 
a importância da integração 
dos pacientes nas atividades 
esportivas. “Aqui, especifica-
mente, hoje são pessoas que 
estão em tratamento, pes-
soas que deram a sorte de 
estarem bem, vivas, e ainda 
podem buscar o controle dessa 
doença tão terrível. Então, essa 
união, essa confraternização, a 
gente usa para mostrar a eles 
que é possível ter uma vida 
livre, uma vida alegre, através 
do esporte e, principalmente, 
longe das drogas”, enfatiza.

“PORTA DE SAÍDA”
Mas e quem treina esses 

pacientes para as partidas, o 

que pensa dessa inciativa? O 
professor e técnico João Pedro 
Ramalho contou como é essa 
integração no esporte. “Eu 
acho algo não só gostoso, mas 
necessário. Eu sou professor 
deles e para mim é uma grande 
alegria, porque o esporte sem-
pre foi uma porta de saída das 
drogas”, disse Ramalho.

De acordo com o professor, 
“para eles é de suma importân-
cia ter essa convivência com 
outras pessoas. Tinha alguns 
que estavam meio desanimados 
e eu falei para eles que ‘o impor-
tante não é ganhar, mas é mos-
trar que vocês estão fazendo’. 
Para mim é muita alegria poder 
ser o técnico do time.”

“BOA ANSIEDADE”
E os jogadores, o que acha-

ram do evento? No aquecimento 

para o jogo, Ronaldo, interno do 
Molivi e veterano do esporte, 
não escondia e emoção de 
participar do evento. “É gos-
toso! Eu que tô com 50 anos, já 
fui melhor, né (sic)?”, brincou. 
Ronaldo contou que “nós fica-
mos ansiosos a semana inteira; 
eu tava com Covid e quarta-
-feira fui liberado para vir jogar, 
tá ruim para respirar, mas vai”. 
Autor de um dos gols da equipe 
do Molivi na abertura do tor-
neio, Ronaldo, como um “joga-
dor experiente”, definiu assim a 
partida: “Em vista do time que 
temos, o jogo foi bom”.

O campeão do torneio foi 
a equipe do Prover, com o 
vice-campeonato conquis-
tado pelo time do Molivi. 
Após os jogos, os atletas par-
ticiparam de um almoço de 
confraternização. 
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Você sabia???
 

A sinestesia é uma condição neurológica que afeta a percepção e o processamento dos cinco 
sentidos - tato, olfato, paladar, visão e audição - fazendo com que o estímulo de um deles 

provoque reações em outro. 
 

Existem mais de 50 tipos diferentes de sinestesia, sendo a mais comum a sinestesia 
audiovisual, em que a pessoa “enxerga” sons ou ouve sons saídos de imagens e 
cores. É o caso, por exemplo, do compositor Ramin Djawadi, conhecido por seu 

trabalho em Game of Thrones. Devido a essa característica, o artista tem a capacidade 
de tocar suas canções apenas de memória, sem uso de nenhuma partitura.

Já a brasileira Ana Eulália, além de perceber sabores, consegue enxergar formas, linhas, traços e 
cores em cada trecho de uma música. 

 
Uma das formas de sinestesia inclui o surgimento de números que vão se interligando por linhas. 
Outro tipo, chamada sinestesia espelho-toque, faz a pessoa ver outra tocando uma parte de seu 

corpo e sente o mesmo toque em si. E uma manifestação mais rara é a chamada sinestesia 
léxico-gustativa, em que o indivíduo associa palavras a gostos, temperaturas e texturas.

Parabéns!
Feliz aniversário nesse finzinho 

de junho para Helena Rodrigues, 
Vinicius Monteiro, João 

Silva, Maycon Mateus, Carlos 
Eduardo, Murilo Henrique, 

Vanessa Rufina, Carlos Daniel, 
Janinha Santos, Joel Santos, 
Talita Silva, Mariza Mattos, 

Adelson Lemos e Ana Rocha. 

 

 “Como você ama 
a si mesma (o) é 
como você ensina 
todo mundo a te 

amar.” (Rupi Kaur)

O casal Linda e 
Jeferson Boraki 

ARQUIVO PESSOAL

Julia 
Milena e 
seus 15 
anos!!

A cascavelense Franciele 
Rodrigues assoprou as 

velinhas nessa semana, 
Parabéns!
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Ligue os pontos

As maninhas Stephany de 9 anos e Laura de 3 
aninhos, lindas!

A princesa 
Larissa já está 
preparada para 
a Festa Junina
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ARQUIVO PESSOAL
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Tourinhos e tourinhas gostam de ver para crer e nem 
sempre ouvem a intuição, mas se você faz parte desse 
time, convém repensar seus conceitos, bebê. Os astros 
revelam que o sexto sentido será seu talismã de sorte 
nessa semana, ainda mais com grana. Você não só vai 
resolver assuntos pendentes com seus instintos afiados 
como pode ter surpresas boas.

Parcerias e interesses com amigos, pessoas queridas e 
o mozão ganham impulso e podem proporcionar gran-
des alegrias logo no começo da semana. E as coisas 
ficam ainda melhores a partir de terça, com a chegada 
do Sol ao setor do din-dim. Suas ideias vão fervilhar e 
você pode lucrar bastante com seus planos e iniciativas. 

Se depender de Júpiter, você entra nessa semana com o 
pé direito! A vontade de fazer, acontecer e progredir fica no 
modo turbo e há sinal de conquista inesperada na carreira. A 
Lua Minguante quebra um pouco o clima e pode trazer certo 
desânimo a partir de terça, mas se avexe não, porque o Sol 
será seu fiel escudeiro e levanta seu astral no mesmo dia. 

Tá bombando nas amizades e nos contatinhos com as 
vibes positivas de Mercúrio e Júpiter? É, não duvido, e já 
adianto que você pode receber boas notícias em relação 
a um dinheiro que aguarda. Mas sem querer colocar areia 
na sua festa tem outras energias rolando nessa semana 
e pelo que vejo não serão tão generosas. 

Energias maravilhosas sopram em sua direção e os astros 
avisam tudo deve fluir de acordo com as suas expectati-
vas. Seu Mercúrio troca likes com Júpiter e promete um 
período sortudo na vida profissional e financeira. É hora 
de botar fé no seu taco, mexer os seus pauzinhos e focar 
nas suas ambições, pois você vai lacrar e lucrar. 

Se depender de Júpiter você já começa a semana de 
braços dados com a sorte e pode esperar grandes ale-
grias! Seu regente troca likes com Mercúrio, multiplica 
sua vitalidade e abre os seus caminhos, na verdade 
escancara. Essa cota generosa de energia vai te dar gás 
e entusiasmo para atravessar a semana no maior astral, 
seja no trabalho, seja na vida pessoal. 

Horóscopo semanal do dia 25 de junho ao dia 1º de julho

ÁRIES 21/3 a 20/4

TOURO 21/4 a 20/5

GÊMEOS 21/5 a 20/6

CÂNCER 21/6 a 21/7

LEÃO 22/7 a 22/8

VIRGEM 23/8 a 22/9

LIBRA 23/9 a 22/10

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1

AQUÁRIO 21/1 a 19/2

PEIXES 20/2 a 20/3

Sucesso no trabalho, dinheiro no bolso, saúde fortale-
cida e mudanças positivas são as promessas para esses 
dias. Tá bom ou quer mais? Ah, quer mais? Então toma 
e se esbalda com as novidades do Sol, que muda para 
Câncer, seu signo irmão, trazendo novidades e surpresas 
a partir do dia 30. 

Está aí um período redondinho para você levar adiante as 
mudanças com as quais vem sonhando, minha consa-
grada! Tem novidade boa dos astros e eles pedem para 
avisar que há chance de começar algo que vai te trazer 
muita satisfação. A partir do dia 27, o Sol destaca suas 
principais qualidades e pelo que vejo suas iniciativas vão 
dar frutos excelentes na carreira. 

Trago verdades, e elas são pra glorificar de pé! Mercúrio 
e Júpiter abrem a semana em estado de graça e mandam 
energias superpositivas para você arrasar nesses dias. 
Bora lá colocar a marca da sua criatividade em tudo que 
fizer. Agora, as melhores energias vão marcar presença 
nos contatinhos. 

A lua entra na fase Minguante no dia 26. Ela inibe seu 
comportamento e pode até deixar seus contatinhos sem 
sal, mas não precisa se preocupar, bebê, porque o Sol 
entra em campo para botar tempero na sua vida, esquen-
tar o seu inverno e as suas relações em geral. 

Louca (o) para saber das novidades? Pode glorificar em pé 
porque a sua estrela está pra lá de iluminada. Mercúrio e 
Júpiter blindam o seu astral já na segunda-feira, protegendo 
a saúde, o trabalho e os contatos, que devem render bas-
tante. Na manhã do dia 25, o Sol entra em Câncer e coloca 
em destaque os assuntos domésticos e familiares. 

Horóscopo nascido em 25 de junho

Horóscopo nascido em 26 de junho
Os nascidos no dia 26 de junho são do signo de Câncer com a personalidade de Gêmeos. São inteligen-
tes, espertos, ativos e dinâmicos. Não gostam de ficar parados e estão sempre em ação e movimento. 
Seu número principal é o 30, formado de 3, Júpiter e de zero. Simboliza conhecimento, estudos, cultura, 
ensino, Justiça e educação. Na profissão e também no amor é comum a duplicidade. 

Os nascidos a 25 de junho são do signo de Câncer com a personalidade em Aquário. São tímidos e 
reservados, esquisitos e de comportamento imprevisível. Vivem mais para os outros do que para si 
mesmo. Seu número principal é o 29, cuja soma dá o 11, um número especial que nomeia os originais, 
diferentes, independentes e idealistas.

Horóscopo nascido em 27 de junho
Os nascidos em 27 de junho são do signo de Câncer com a personalidade em Capricórnio. São temperamentais 
e têm reações inesperadas e imprevisíveis. Podem se comportar com bom humor, mas mudam de repente e 
se tornam agressivos e violentos. Seu número principal é o 31 formado de 3, Júpiter e o 1 do Sol. Formam 
o 4 de Urano, que os inclina para as coisas modernas e avançadas e tudo o que esteja ligado a serviços de 
Informática. Revela também, solidariedade, espírito ecumênico, modernidade e fraternidade.

Quem tirou a sorte grande nesses dias, quem? É claro 
que é você, bebê! As notíciassão boas e, garanto que o 
período já começa perfeito sem defeitos para as suas 
finanças! Júpiter fecha parceria com Mercúrio e faz chover 
na sua horta, trazendo promessas de sucesso e ganhos 
significativos. Agora é hora de ousar e as perspectivas.

Palavras cruzadas

Solução anterior

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 4

NEV
ETERNIZAR
TROAREIS

ANOBRA
NALOSB

ESPIAMEI
MORDAÇAS
IROLPC

ISCASTALA
SACARAT
OIRAQUE

ORARETSI
REGADOR

RANCOROSO

O aparelho
que envia
sinais de

rádio

"Risos", na
linguagem
da internet

Indivíduo
que faz
bicos e

vive deles

Orquestra
Sinfônica
Brasileira

(sigla)

Compu-
tador
(pop.)

"(?)
bolas!",

expressão
de enfado

Tornar
imortal 

Manifes-
tações

típicas de
plateias

Edifício em
construção

Ar, em
inglês

Confuso
(gíria)
A nota

mais baixa

(?) Gore,
político

Encaixe do
parafuso

Lesar fisi-
camente
Ditongo

de "peixe"

Tira para
tapar a
boca de

alguém (pl.)

Suporte de
ataduras
Pedir (?):
render-se

Consoante
que só

antecede
o "U"

Pena

A última
nota

musical

Vogal
de "paz"

Raivoso;
ressentido

Utensílio para molhar
as plantas do jardim

"(?) o
Homem",

frase
bíblica

Camuflam
o anzol
Retirar
dinheiro

(?)-Pererê,
entidade
folclórica

(?) e vir,
direito do
cidadão

Tonalidade
chamativa
e colorida

Observam;
olham 

Estrondar;
trovejar 

Ana Néri,
enfermeira

Sua capital
é Bagdá
Retórica
(abrev.)

Ácido
ribonuclei-
co (Biol.)
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C E L E I R O T I

N A P A L A I O
A T I L I B R A

T R I A G E M O T
I F I G P O L I

B A Z U C A I V V
Z N N A U R I

P R O D U T O L A D
I E N R O L A

T O M O Ç O A D
P U S I L A N I M E

Ensina as
regras da 
boa pronún-
cia (Gram.)

Ação desa-
conselhada
em caso

de assalto

Versão da
Bíblia he-
braica pa-
ra o grego

Proprieda-
des-alvo 

da Reforma
Agrária

Mãe de
Alexandre

Magno
(Hist.)

Cifra do
acorde de
ré maior
(Mús.)

Região de
estações
de esqui,
na Áustria

A tartaru-
ga nativa
das ilhas 
Galápagos

Operação
feita em

detidos na
delegacia

A 21ª
letra do
alfabeto
grego

Trabalham
exausti-
vamente
(gíria)

Arma
portátil 

antitanque

Niklas 
Zennström,
criador do

Skype

Prepara o
fruto do

café para 
o consumo

Retarda a
execução
de um ser-
viço (gír.)

Formato
do palito
de dentes

Veículo de antigos
passeios
por Petró-
polis (RJ)

Chefe de
cozinha e uma das
mentoras do "The

Taste Brasil", do GNT

Ruminante que
fornece lã aos lapões

Pátria de
Abraão

Sufixo de
"cortesia"

Depósito
de cereais

Gaivota
(bras.)
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polo viní-
cola da

Califórnia

Pai de Édi-
po (Mit.)

O 7º signo 
do Zodíaco

Ama-seca
(bras.)
Gameta
feminino

Rapaz, em
inglês

(?) Perl-
man, ator

Medida 
de venda
do ouro

"Ouro", em
"aurífero"

El. comp.
de "poli-
cromia"
Gestão 

da Infor-
mação
(sigla)

Resultado de
multiplicação (Mat.) 

O "você"
do gaúcho

Medroso;
covarde

Volume
de enci-

clopédias

Emanação detectada
pelo contador Geiger

Significa 
"rodagem"
em DNER

3/ati — lad. 8/ortoépia. 10/pusilânime. 11/helena rizzo — septuaginta.

   Loterias
Megasena

02 03 04 06 07 08 11 12 
16 17 18 21 22 23 25Maringá

Londrina
PREVISÃO DO TEMPO

Sábado 25/6/2022
concurso: 2493Megasena

Dupla sena
1º sorteio

2º sorteio

Lotofácil

Quina

Timemania

TIME DO

Lotomania

Federal
1º prêmio

2º prêmio

3º prêmio

4º prêmio

5º prêmio

Dia da Sorte

MÊS DA SORTE:

NOSSOS RESULTADOS SÃO
INFORMATIVOS E NÃO SUBSTITUEM

OS RESULTADOS OFICIAIS.

Megasena

Dupla sena
1º sorteio

2º sorteio

Lotofácil

Quina

Timemania

TIME DO

Lotomania

Federal
1º prêmio

2º prêmio

3º prêmio

4º prêmio

5º prêmio

Dia da Sorte

MÊS DA SORTE:

NOSSOS RESULTADOS SÃO
INFORMATIVOS E NÃO SUBSTITUEM

OS RESULTADOS OFICIAIS.

 

concurso: 620

05 10 11 13 16 32

concurso: 2382

concurso: 1799

06 15 24 34 36 46

concurso: 5674

Quina
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Dupla sena

Timemania

TIME DO ♥

02 05 00 01 09 03 03

Super Sete concurso: 261C O L U N A S
1 2 3 4 5 6 7

concurso: 2330Lotomania

88.753
03.700
45.050
48.121
22.662

05 11 24 26 41 43 79 
VASCO DA GAMA-RJ

46 56 65 69 76

FEVEREIRO

01 04 15 18 22 23 30

concurso: 5880

04 09 37 43 44 56

Sol

CRESCENTE
06/07 - 23h14

CHEIA
13/07 - 15h38

MINGUANTE
21/06 - 00h11

NOVA
28/06- 23h53

Paranaguá
max 18
min 16

max 28
min 15

Cascavel
max 25
min 14

Foz do Iguaçu
max 22
min 15

max 27
min 14

Curitiba
max 20
min 11

FASES 
DA LUA

Domingo 26/6/2022

Poucas nuvens
Segunda 27/6/2022

Sol

02 07 10 15 19 20 23 28 32 33
42 50 51 52 55 60 77 84 88 92

Lotofácil concurso: 2555
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INGREDIENTES
l 400 g de Mortadela de 
    Frango Defumada Copacol
l 1 ½ kg de abóbora cabotiá
l 150 g de cebola picadinha
l 10 g de alho bem picadinho
l 100 g de azeitonas picadas
l 250 g de tomate 
     picado sem sementes
l Salsinha e 
    manjericão a gosto
l Pimenta calabresa a gosto
l Noz-moscada a gosto
l 180 g de muçarela em tiras
l 200 g de requeijão cremoso 

 INGREDIENTES
l 2 latas de milho-verde sem água
l 200 ml de leite de coco
l 2 xícaras de chá de açúcar
l 4 ovos

l 25 g de queijo parmesão ralado
l 4 colheres de sopa 
de farinha de trigo
l 1 colher de sopa de 
fermento em pó 

PAMONHA DE FORNO 
COM MILHO EM LATA

MODO DE PREPARO
Reúna todos os ingredientes;
Coloque o milho, o leite de coco, o açúcar, os ovos, o queijo e a farinha 
no liquidificador e bata até homogeneizar; 
Após, acrescente o fermento e misture com cuidado;
Transfira o líquido para uma assadeira untada e leve-a para assar em forno 
pré-aquecido a 200º graus até dourar;
Agora é só servir. Bom apetite! 

MODO DE PREPARO
Corte a cabotiá em fatias grossas, retire as sementes. Em uma 
forma forrada com papel alumínio, disponha as fatias uma ao 
lado da outra, cubra com papel alumínio e feche bem. Leve ao 
forno a 180 °C por 30 minutos.
Rale a Mortadela de Frango Defumada Copacol grosseiramente, 
prepare todos os ingredientes do recheio. Em uma panela, 
aqueça o azeite e refogue a cebola, o alho, acrescente a morta-
dela, as azeitonas e o tomate, tempere com pimenta, salsinha e 
manjericão, refogue bem, reserve
Com a abóbora macia, retire a casca e leve a polpa para uma 
panela, refogue em fogo médio para secar o excesso de água, 
mexendo sempre. Quando o purê se firmar, tempere com sal, 
pimenta e noz moscada, reserve.
Monte o escondidinho em uma refratária, primeiro espalhe o 
refogado de mortadela formando uma grossa camada, espalhe 
pequenas colheradas de requeijão cremoso (100 g). Por cima 
coloque o purê de cabotiá e para finalizar o restante do requeijão 
e a muçarela. Leve ao forno a 180 °C, por 20 minutos ou até 
dourar. Sirva com arroz branco e salada verde.

Escondidinho de Mortadela de Frango Copacol
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Rio de Janeiro - Confron-
tos entre times da parte 
de cima e intermediária da 
tabela prometem embolar 
um pouco mais a tabela de 
classificação do Campeo-
nato Brasileiro. A 14ª rodada 
prossegue neste final de 
s e m a n a  c o m  d e s t a q u e 
para dois clássicos regio-
nais – Corinthians x Santos 

e Botafogo x Fluminense. O 
confronto carioca pode valer 
uma vaga na zona de classi-
ficação para a Libertadores.

De olho no elevador, o Avaí 
recebe o líder Palmeiras, que 
terá mudanças depois da 
derrota para o São Paulo, na 
Copa do Brasil. O resultado 
não chegou a abalar as estru-
turas do alviverde, mas deixa 

o time com o alerta ligado 
para não perder rendimento. 

Flamengo e América preci-
sam do resultado para fugir da 
ZR, especialmente por conta 
do confronto direto entre Goiás 
e Cuiabá. Se houver vencedor 
nesta partida, quem perder no 
jogo do Maracanã será empur-
rado tabela abaixo para as últi-
mas quatro posições. 

Cascavel - Com uma das mãos 
na vaga para a próxima fase, o 
Futebol Clube Cascavel entra 
em campo a partir das 16h 
deste sábado (25) para enfren-
tar o Aimoré, no Estádio Olím-
pico. O jogo pode significar a 
confirmação da classificação, 
dependendo da combinação 
de resultados que poderá afas-
tar o quinto colocado do G4 e 
já assegurar a vaga para os 
dois primeiros colocados. 

A matemática também vale 
para o time gaúcho, que está 
apenas um ponto atrás e vem 
embalado por uma sequência 
de quatro jogos sem derrota. 
“Nós entendemos que 21 pon-
tos é uma pontuação que pra-
ticamente consolida a classi-
ficação. É um jogo difícil, mas 
é na nossa casa e temos que 
vencer”, disse o técnico Tcheco.

Cascavel com a mão na classificação
O jogo chave na rodada é 

Caxias e São Luiz. Se o time 
do Centenário vencer, pratica-
mente define o G4 com Azuriz, 
FC Cascavel, Caxias e Aimoré.

STJD
No confronto com Aumoré, 

o técnico Tcheco não estará 
em campo. Ele e o zagueiro 
Fernando foram julgados pelo 
STJD (Superior Tribunal de Jus-
tiça Desportiva) pela expulsão 
na partida contra o Azuriz, na 
8ª rodada. Fernando pegou um 
jogo de suspensão, que já cum-
priu, e está à disposição para 
a partida contra o Aimoré. Já o 
técnico Tcheco pegou dois jogos 
de suspensão. Tcheco também 
já cumpriu um jogo, mas no con-
fronto com os gaúchos, quem 
comandará a Serpente em campo 
será o auxiliar-técnico Zé Luiz.

AGENDA DE JOGOS          BRASILEIRÃO – 14ª RODADA
                SÁBADO

16h30 Athletico  x  Bragantino
19h00 Flamengo  x  América-MG
19h00 Corinthians  x  Santos
21h00 Atlético-MG  x  Fortaleza

                  DOMINGO
16h00 Botafogo  x  Fluminense
16h00 Avaí  x  Palmeiras
18h00 São Paulo  x  Juventude
18h00 Ceará  x  Atlético-GO
18h00 Goiás  x  Cuiabá

            SÉRIE B – 14ª RODADA
                 SÁBADO

11h00 Criciúma  x  Vila Nova
16h00 Bahia  x  Novorizontino
18h30 Sport  x  Brusque

                 DOMINGO
11h00 Tombense  x  Náutico

                SEGUNDA
20h00 Operário  x  Chapecoense
20h00 Sampaio Correa  x  CSA

               SÉRIE D – 11ª RODADA
             GRUPO 7
             SÁBADO

15h00 Portuguesa  x  Paraná
15h00 Santo André  x  Cianorte

                   DOMINGO
15h00 Pérolas Negras  x  Nova Iguaçu
16h00 Oeste  x  São Bernardo

                  GRUPO 8
               SÁBADO

15h00 Caxias  x  São Luiz
16h00 FC Cascavel  x  Aimoré

                    DOMINGO
15h00 Azuriz  x  Juventus
15h00 Marcílio Dias  x  Prósper

Tcheco organiza o time, mas será p auxiliar Zé Luiz no banco do Cascavel contra o Aimoré
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Cascavel - Depois de uma 
sequência de três jogos fora, 
o Cascavel Futsal tem o reen-
contro com a torcida marcado 
para este sábado (25), no 
“Ninho” do Ginásio da Neva. A 
partir das 18h, o time enfrenta 
o Tubarão, pela 13ª rodada da 
LNF. Mesmo com campanhas 
bem distintas, o time cascave-
lense não se considera favorito 
para o confronto. 

Atual 20º colocado, o time 
catarinense vem de uma 
sequência de três partidas 
sem vitória, com apenas 9 
pontos somados em 12 jogos. 
“Não tem jogo fácil na Liga 
Nacional. Mas, nossa equipe 
se prepara para isso, para 
encontrar essas dificuldades. 
O time deles vem crescendo na 
competição e temos que estar 
prontos, preocupados com o 
nosso trabalho. Se fizermos o 
que precisa ser feito ficamos 

Serpente encara catarinenses 
no reencontro com a torcida 

mais perto da vitória”, afirmou 
o capitão Carlão, artilheiro iso-
lado do campeonato, com 16 
gols marcados.

Para o técnico Cassiano 
Klein, as estatísticas favoráveis 
ao Cascavel não entram em 
quadra e o confronto contra a 
equipe catarinense exigirá muita 
atenção do elenco tricolor. “A 

 São José dos Campos 
- Em busca do G4 na classi-
ficação da Liga Futsal Femi-
nina, o Stein Cascavel tem 

mais um compromisso fora 
de casa. Neste sábado (25), a 
partir das 19h, a equipe joga 
no interior paulista contra o 
São José, em partida válida 

pela sexta rodada. A ala Taís, 
com uma entorse no torno-
zelo, é o desfalque do time. 

“É um jogo dificílimo, 
com uma equipe jovem e 

rápida, que explora vem os 
contra-ataques. Estamos em 
um bom momento e vamos 
enfrenta-las com respeito 

para buscar a vitória”, garante 
o técnico Marcio Coelho. 

De São José dos Campos, o 
Stein segue para Londrina, 
onde enfrenta o Tubarão 

na segunda-feira (27), pelo 
campeonato paranaense.

São Paulo - O ala Gui Santos, 
do Minas Tênis Clube e da sele-
ção brasileira, foi escolhido 
pelo Golden State Warriors 
na 55ª posição do draft 2022 
da NBA. Como a escolha veio 
na segunda rodada (31ª a 
58ª), ainda não há contrato 
garantido. Mesmo assim, os 
direitos do jovem jogador 
pertencem agora aos atuais 
campeões da maior liga de 
basquete do mundo.

A tendência é que Gui inicie 
sua trajetória no basquete dos 
Estados Unidos pela G-League, 
a liga de desenvolvimento da 
NBA. Há ainda a possibilidade 
de ficar mais um ano no Brasil 
ou ainda atuar uma temporada 
em outra liga estrangeira. 

LNF requer uma constância. 
Você ter números positivos é 
importante, mas eles só falam 
sobre o que já passou. Temos 
sempre que pensar no próximo 
jogo. Fizemos boas partidas, 
temos uma boa pontuação, mas 
isso não adianta de nada se não 
fizermos uma grande partida”, 
disse o treinador.
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Brasileirão pode ‘embolar’ mais

Brasileiro no Warriors

Cassiano Klein aposta em jogo difícil contra o Tubarão

Stein tenta 
mais uma 

vitória fora 
de casa
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O Inverno começou e as bai-
xas temperaturas registradas já 
no Outono pegaram os brasi-
leiros de surpresa. Em alguns 
munícipios, além de nevar, a 
sensação térmica chegou a 
-20º C, como é o caso da Serra 
Gaúcha. Mesmo em cidades 
tradicionalmente quentes, as 
temperaturas despencaram 
nos últimos dias. Com isso, 
diversos cuidados precisam ser 
tomados, entre eles a manu-
tenção dos automóveis.

Para orientar os motoris-
tas, a equipe da Allianz Assis-
tance, marca especialista em 
assistência 24h, mostra dicas 
importantes para este período.

MANUTENÇÃO DE VEÍCULOS
Segundo os especialistas, 

as baixas temperaturas exi-
gem uma atenção redobrada a 
alguns itens pouco lembrados 
na manutenção regular dos 
veículos, que incluem desde 
o cuidado com peças, como 
bateria, reservatório de par-
tida frio, velas e cabos de vela.

O ideal é que as peças 
sejam verificadas regular-
mente, conforme orientações 
do manual de revisões de 
cada veículo, contudo, é reco-
mendável uma revisão extra 
no período de frio intenso.

CUIDADOS COM OS PNEUS
A calibragem dos pneus é 

ideal que seja feita pelo menos 
uma vez por semana quando 
o clima estiver gelado. Além 
disso, deve-se sempre obser-
var o desgaste dos pneus. É 
possível fazer isso olhando 

o indicador TWI (Tread Wear 
Indicator), que é um item obri-
gatório, presente em todos os 
pneus e que permite de forma 
visual observar possíveis des-
gastes. Assim, é possível veri-
ficar o momento ideal de rea-
lizar a troca, que deve ser feita 
um pouco antes de alcançar o 
limite deste indicador.

Vale lembrar que os pneus 
são os responsáveis pelo con-
tato do veículo com o solo e 
consequentemente pela efi-
ciência em contorno de cur-
vas, tração para se movimen-
tar e grip no momento de uma 
frenagem, seja ela de emergên-
cia ou não. Por isso, é muito 
importante que se faça a inspe-
ção e substituição (caso neces-
sário) dos pneus no período de 
inverno e chuvas.

ERROS COMUNS 
Os especialistas chamam a 

atenção também para o fato 
de que no frio é comum que 
os motoristas mantenham 
diversos itens do carro liga-
dos ao mesmo tempo, como: 
limpador de para-brisa, faróis 
e ar quente. Todos esses 
itens, exigem muita eficiên-
cia da bateria e alternador 
do veículo, logo é preciso 
mantê-los em dia. Mas, vale 
lembrar que procedimentos 
como ligar e desligar os veícu-
los, assim como dar partidas 
longas ou repetitivas, não são 
aconselháveis.

No geral, todos os veículos 
precisam de cuidados nesse 
período, porém, carros movi-
dos somente a etanol ou flex, 

Baixas temperaturas exigem
cuidados extras com o veículo  A rodovia Raposo Tavares 

entra na rota da 30ª Gincana 
do Caminhoneiro, que corta 
estradas Brasil afora com duas 
equipes – juntamente com a 
Iveco e com os postos Petro-
bras da rede Siga Bem – para 
levar ao transportador rodo-
viário de cargas a oportuni-
dade de dedicar um tempo à 
sua saúde e ainda, de quebra, 
ter a chance de levar para casa 
um caminhão da linha Iveco 
Tector zero km, por sua habi-
lidade no volante.

A ação - que tem como obje-
tivo a valorização do profis-
sional que faz da boleia o seu 
meio de vida – acontece em 
postos de serviços na estrada, 
que são a ‘casa’ caminhoneiro 
fora de casa. E a parada da vez 
será o Posto Prudente da Rede 
Siga Bem, no km 570 da SP 270 
(Rod. Raposo Tavares), em Pre-
sidente Prudente/SP, onde a 
adrenalina vai correr solta nos 
dias 27 e 28 de junho.

Na ocasião, será realizada a 
21ª etapa da Gincana do Cami-
nhoneiro, onde será classifi-
cado mais um motorista para 
a segunda semifinal da tempo-
rada, que acontecerá no dia 07 
de agosto, quando os 18 melho-
res tempos realizadas da 19ª a 36ª 
etapas, estarão reunidos para dis-
putar cinco vagas para a final do 
evento, prevista para fevereiro/23, 
que dará ao vencedor um cami-
nhão Iveco Tector zero km.

Gincana do 
Caminhoneiro chega a 
Presidente Prudente

É importante verificar o desgaste dos pneus  

e que estejam abastecidos 
com esse tipo de combustí-
vel, merecem maior atenção. 
Até mesmo aqueles movidos a 
diesel podem sofrer com bai-
xas temperaturas e apresentar 
dificuldades de partida.

VEÍCULOS NOVOS
Em veículos mais novos, 

nem sempre é necessário 
esperar até que o motor 
esquente por completo para 
iniciar sua rodagem. Porém, é 
aconselhável que se aguarde 
pelo menos o tempo neces-
sário para que a rotação do 
motor baixe um pouco, antes 
de sair com o veículo.

Já para os que possuem 

marcador de rotação, o famoso 
conta-giros, é necessário ficar 
atento para que marque no 
máximo mil rotações por 
minuto. Isso irá estender um 
tempo precioso na vida útil do 
veículo. Especificamente para 
veículos como motores flex, o 
abastecimento com gasolina 
durante o período de frio é o 
mais indicado.

DIVULGAÇÃO
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Notas

RECUPERADORA 
DE RODAS

Av. Barão do Rio Branco, 1.202
Cascavel/PR - Fone: 9 9952.2360

Categoria Marcas/TOP 3
Pos. Piloto Pontos
1º) Amauri Lisboa Júnior 86
2º) Jeans Carlos Gans 72
3º) Antonio Jorge A. Carvalho 68

Categoria Novatos Injetado
1º) Marciano de Paula 84
2º) Marlon Watanabe 26
3º) Jeferson Deconto 18

Categoria Turismo Carburado
1º) Sandro Stenzowski 92
2º) Eduardo C. da Silva 54
3º) Mateus Correia Prado 48

Categoria Old Chev Super
Pos. Piloto Pontos
1º) Fábio Aramis Claudino 46
2º) Alefer Rafael Maia da Costa 33
3º) Rogério Torres 27

Categoria Old Chev A
1º) Douglas Torres 50
2º) Ricardo Smanioto 40
3º) Carlos Roberto R. Caillot 39

Categoria Old Chev B
1º) Gabriel Beuting Ferreira 46
2º) Paulo Ricardo Moleta 45
3º) Gabriel Gonçalves da Cunha 40

Categoria Old Fusca Velocidade A
Pos. Piloto Pontos
1º) Jéfferson Leopoldo de Pontes 79
2º)  Júlio César França Bueno 67
3º) Emanuel Pauzer 41

Categoria Old Fusca Velocidade B
1º) Victor Mahle 78
2º) Artur Leonel de Pontes 67
3º) Marlon Holetz 28

Categoria Turismo Clássicos
1º) Jéfferson Leopoldo de Pontes 24
2º) Fábio Aramis Claudino 18
3º) Alefer Rafael Maia da Costa 15 

Zorzetto tem “treinamento de luxo”
Caio Zorzetto terá um “treinamento de luxo” neste sábado e domingo, 
quando disputará a etapa de abertura do Campeonato Pato-Branquense 
de Kart, no Kartódromo Ayrton Senna. Seu objetivo será preparar o 
equipamento da equipe Disam Insumos Agrícolas/CHD’S do Brasil/
Thunder/Lei de Incentivo ao Esporte para o Campeonato Paranaense de 
Kart. Pato Branco sediará a 2ª etapa do Paranaense de Kart nos dias 10 
e 11 de setembro. A abertura será em Foz do Iguaçu nos dias 5 e 6 de 
agosto e o encerramento em Rio Negro nos dias 2 e 3 de dezembro.  
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Com uma grande festa neste 
sábado e domingo, a Velocidade 
na Terra do Paraná ganha mais 
um autódromo. Com a disputa 
da 3ª etapa do Campeonato 
Paranaense de Velocidade na 
Terra, Telêmaco Borba inaugura 
seu autódromo, que já nasce 

como um dos melhores do 
Brasil. A promoção e organização 
do evento serão do Automóvel 
Clube de Ponta Grossa, com 
supervisão da FPrA (Federação 
Paranaense de Automobilismo). 

A pista terá 1.830 metros de 
extensão, com 12 metros de 

largura nas retas e 14 nas cur-
vas. Terá uma área de boxe de 
11.200 metros quadrados e 10 
mil metros quadrados de área 
para publico, incluindo cam-
ping. Está localizada no Parque 
Esportivo, local onde já há uma 
pista de Velocross e Motocross.  

Velocidade na Terra inaugura o
Autódromo de Telêmaco Borba

Vanderley Sooares
Vanderley Soares, colaborador 
desta coluna está de aniversário 
neste domingo. Ele é hoje 
um dos fotógrafos mais 
importantes e influente do 
automobilismo brasileiro.

Rali Jalapão
O terceiro dia de disputas do 
8º Rali Jalapão foi realizado 
nesta sexta-feira,. A prova, em 
forma de laço, teve partida e 
chegada no Centro de Eventos 
de São Félix no Tocantins 
(TO). Valendo pontos pelas 
terceira etapa do Campeonato 
Brasileiro de Rally Cross 
Country apresentou alto nível de 
dificuldade aos participantes, 
que estiveram divididos em 84 
veículos que disputam o pódio 
da edição 2022 após a quarta 
prova neste sábado, sendo 20 
motos, 53 UTVs e 11 carros.

Sandro Stenzowski 
tem um bom início 
de temporada e 
lidera a categoria 
Turismo Carburado, 
com 92 pontos 

CLASSIFICAÇÃO DO PARANAENSE DE VELOCIDADE NA TERRA APÓS DUAS ETAPAS
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WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Alto Alegre, com 
área construída de aprox. 120 m², 
piso superior:1 suíte e dois quartos; 
sacada e espaço para pequeno 
escritório piso inferior sala, cozinha, 
lavanderia, espaço para elevador, 
garagem coberta sendo 1 vaga (mais 
espaço disponível não coberto para 
2 vagas) com alguns moveis sob 
medida e sistema para água aquecida 
pronto por apenas 460 mil 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-204110.

WILLIAN VENDE
Vende Apartamento no coqueiral 
sendo um condomínio  com  poucas 
unidades  para quem gosta de 
tranquilidade muito bem localizado 
poucos metros da Av. Brasil, próximo 
a Prefeitura, Rodoviária, mercados, 
farmácias, clinicas, etc. Apartamentos 
com 3 tamanhos e 3 Layout. Opção 
01: Área total de de 92m² com 57m² 
privativo por apenas 320.000,00 mil; 
Contato:  9 9922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f  CI-204109.

ALUGO KITINETE
Av. Brasil, 9772, Bairro Coqueiral, 1 
qto., sala e cozinha conjugada (40 
metros), com garagem coberta, R$ 
600,00. F:(45) 99914-2824.  CI-204385.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no esmeralda próximo 
a rua Tito Muffato sendo com 102m² 
de terreno com 8,5m de frente, vaga 
para até 3 veículos ou 2 grandes, 
suite mais 2 quartos pé direito duplo 
na sala por apenas 500 mil 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-204117.

WILLIAN VENDE
Vende barracão na br 277, ótima 
localização a partir de 370m² por 
apenas 1.050.000 mil, 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-204111.

WILLIAN VENDE
Vende apart. No São Cristóvão 
com 2 quartos mais dependências 
churrasqueira na sacada com total 
de 71m² área total sendo 58m² área 
privativa por apenas 220 mil maiores 
informações 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204114.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Tropical com aprox. 
150m² de área construída sendo 
98m² averbado, suíte, 2 quartos, 
vaga para 2 carros, alguns móveis 
planejados e ambientes climatizados, 
ótima localização rua sem saída, por 
apenas 590 mil, agende sua visita 9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-204118.

VERSA 1.6 SV FLEX
2016, prata, 47 mil Km, 4 pneus 
novos, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 48.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204137.

BMW 320I 2012
Preta, gasolina, 70 mil km, interior 
em couro caramelo, 4 pneus 
Goodyear novos, luxuosa, completa,  
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 72.000,00. Fone: (45) 99988-
3377.  CI-204131.

JEEP COMPASS LIMITED
2.0 16V 4x2, 2018, Preto, Flex, 
Automático, Luxuoso, Completo, 
Higienizado, Espelhado, impecável. 
R$ 130.000,00, 45-99988-3377
  CI-204130.

MERCEDES C200
Avantgarde 1.8 16V, 184 cv, 2011, 
prata, 4 pneus Goodyear novos, 
luxuosa, completa, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 73.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204132.

CAPTIVA SPORT
16V, 185cv, 2010, prata, bancos em 
couro, luxuosa, completa, higienizada 
e espelhada. Impecável. R$ 
40.000,00. Fone: (45) 99988-3377.  
CI-204139.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V, 185cv, 2014, azul, bancos em 
couro, luxuosa, completa, higienizada 
e espelhada. Impecável. R$ 
59.000,00. Fone: (45) 99988-3377.  
CI-204138.

OMEGA CD 3.6
V6, 24V, 255cv, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado e espelhado. 
Impecável. R$ 30.000,00. Fone: (45) 
99988-3377.  CI-204136.

OMEGA CD 3.6 BLINDAD
Blindado,  2005, Prata, Luxuoso, 
Completo, Higienizado, Espelhado, 
impecável. R$ 30.000,00, 45-99988-
3377
  CI-204140.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 292cv, 2011, preto, gasolina, 
luxuoso, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 60.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204133.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 292cv, Blindado, 2011, 
preto, gasolina, luxuoso, completo, 
higienizado e espelhado. Impecável. 
R$ 60.000,00. Fone: (45) 99988-
3377.  CI-204134.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 258cv, Blindado, 2008, 
preto, gasolina, luxuoso, completo, 
higienizado e espelhado. Impecável. 
R$ 40.000,00. Fone: (45) 99988-
3377.  CI-204135.

RANGER XLS 2.2 4X4
2018, prata, diesel, cabine dupla, 
automática, capota maritima, protetor 
de caçamba, engate removível, 
som, pneus novos, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 185.000,00 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204129.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Apto Res. Cascavel, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 03 quartos 
e demais dependências, reformado 
com cozinha planejada, interfone, 
cerca elétrica, garagem coberta, R$ 
210.000,00, poderá ficar locado. 
Fone: (45) 99155-6699 Creci J07222  
CI-204122.

VENDE-SE APARTAMENTO
Edificio Genova, 11º andar, área 
total, 110m²,  semi-mobiliado. R$ 
380.000,00 F: (45) 99987-0139  CI-
204394.

VENDE-SE APARTAMENTO
 Edificio Joao Batista Cunha, 
Centro, 01 suite e 02 quartos, duas 
vagas de garagem mais deposito. 
Aceita -se troc por apartamento em 
Curitiba. Valor R$ 600.00,00  Fone: 
(45) 99994-5596  CI-204419.

WILLIAN VENDE
Vende área com 14 alq. em Santa 
Tereza do Oeste com 11 alq. mec. 
por apenas  2.000sc o alq. Contato:  
9 9922-7904  Willian Serafim CRECI 
19806f
  CI-204108.

WILLIAN VENDE
Casa no Parque Verde com aprox. 
111m², com sistema de água quente, 
1 suite, 2 quartos, espaço gourmet 
junto a casa, 2 vagas lado lado, por 
apenas R$550 mil. F: (45) 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806F  
CI-204104.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santa 
Cruz com 75m² 3 quartos mais 
dependências terreno de esquina 
medindo 10x15 sol da manha, aceita 
TROCA POR APARTAMENTO, valor 
R$280.000,00. Fale comigo 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806F  
CI-204106.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 360m² no 
Brasmadeira, Rua Rio Bonito, R$ 
190.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204128.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 1050m² (25x42) na 
região central, Rua Vitória, 770. R$ 
2.290.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204124.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 455m² (13x35) no 
Cancelli, Rua Alcir da Motta, murado 
(preservação permanente), R$ 
249.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204126.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Souza 
Naves Sul, a 300m da Petrocon, ao 
lado da Metalúrgica Turmina, R$ 
2.200,000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204123.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 270M² (10X27) 
no Sto Onofre, Rua Tupinambás, 
divisa com o Sta Cruz, (preservação 
permanente), R$ 130.000,00. Fone: 
(45) 99155-6699 Creci J07222  CI-204127.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio e 
Tiradentes, R$ 1.500,000,00, aceita 
carros e parcelamento. Fone: (45) 
99155-6699 Creci J07222  CI-204125.

WILLIAN VENDE
Vende área de aprox 3.200m² com 
barracao medindo aprox. 200m² de 
frente com a br 277, por apenas 
R$850 mil. F:(45)9 9922-7904 CRECI 
19.806f  CI-204103.

WILLIAN VENDE
Vende 30 alq. com aprox 25 alq. mec. 
em cascavel sendo uma área plana 
bem localizada sem benfeitorias por 
3.000 o alq.  9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204119.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santo 
Onofre com 70m² 3 quartos mais 
dependências terreno de esquina 
medindo 15x15 sol da manha, por 
apenas 350 mil, aceita TROCA como 
parte de pagamento, preferencia 
terreno,  fale comigo 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806F.  CI-
204120.

WILLIAN VENDE
Área de 10 alq. com 7 alq. mec. na 
região do Rio do Salto, por penas 
1.600 sc. o alq. F: 99922-7904 Willian 
Serafim Creci 19806f  CI-204105.

WILLIAN VENDE
Vende sitio de 8 alq. com aprox. 7 
mec. área de primeira muito bom de 
agua com 2 açudes 2 casas a aprox 
8 km do asfalto por 2.000 sc o alq.  CI-
204107.

WILLIAN VENDE
Chácara de 10.000m² área com leve 
declive, bom de água rio no fundo, 1 
açude sem benfeitorias por apenas 
R$300 mil. Contato (45) 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-204101.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel a aprox. 
3 km da br 277, ótima localização com 
casa de alvenaria, casa de madeira, 
reserva de mata nativa, apenas 2.000 
sc. de soja por alq. contato (45) 9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f  CI-204102.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel com 
área total de 20.000m² a aprox. 15 
km do centro sendo 5 km do asfalto 
sem benfeitorias por apenas 250 mil, 
9 9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-204112.

WILLIAN VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com aprox. 
10 alq. mec. em Santa Tereza bem 
localizada por apenas 45.000 sc de 
soja podendo ser negociado entrada 
mais 3 anos, 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204113.

WILLIAN VENDE
Oportunidade de negócio, vende 
chácara próximo de perímetro urbano 
de Cascavel, fundos para rio pequeno, 
a 3 km do asfalto, sem benfeitorias por 
apenas 850 mil, contato 9 9922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-204115.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 5.000m² 
com matricula individual sendo aprox. 
3 km do asfalto ótima para moradia ou 
lazer estrada boa topografia com leve 
declive por apenas 450 mil, aguardo 
seu contato 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204116.

VAGA MENOR APRENDIZ
Início imediato 11/07/2022, Idade: 18 
a 23 anos, Ensino médio completo 
ou cursando Salário R$1.212,00 
+ R$260,00 de vale alimentação 
Função: Varredor de rua, Horário de 
segunda a sexta-feira 13:00 ás 17:00 
(Atividades na empresa), de segunda 
a quarta-feira dás 07:30 ás 11:30 
(Curso de Aprendizagem em Agente 
de Gestão de Resíduos Sólidos 
Industriais e Urbanos - SENAI)
Interessados poderão entregar 
documentação diretamente ao RH 
da empresa até dia 04/07/2022 (Rua 
Gandhi, 800).  Para mais informações 
ligue (45) 3323-7535. 
  CI-204372.

VAGAS DE TRABALHO
Precisa-se pessoas(ambos os 
sexos), para realizar trabalho 
autônomo(comissionado) com ganhos 
iniciais em média R$ 2.000,00. A 
empresa disponibiliza veiculos para 
transporte até o local de trabalho, 
é necessário ser comunicativo, ser 
propenso a fazernovas amizades, 
a empresa realiza treinamento de 
capacitação para a vaga. Interessados 
entrar em contato: Avenida Barão Rio 
do Branco nº 906 São Cristovão, 
Cascavel. Telefones (45) 3227-6349  
-  45 98413-4431  CI-204355.

ACABO COM TUDO
Controle de pragas urbanas, 
baratas, ratos, pulgas, formigas, 
aranhas, prevenção contra mosquito 
da dengue, orçamento sem 
compromisso. Garantia comprovada. 
F. 3222-9319 Whatsapp 45 99929-
2068 c/ Nelson  CI-202769.

DANI MASSAGISTA
Massagem relaxante para estresse 
cansaço e dores musculares, 
atendimento com horário marcado, 
sala climatizada. Fone (45) 99987-
7533 Waths.  CI-204341.

FIM DOS MOSQUITOS
Estão levando o seu sono? Sua 
cozinha parece um zoológico? 
Paredes e móveis estão esfarelando? 
Seus problemas acabaram, eu resolvo. 
Orçamento sem compromisso. F. 
3222-9319 Whatsapp 45 99929-2068 
c/ Nelson  CI-202770.

VENDE-SE ESTOQUE
Etoque e móveis de loja no centro 
de Cascavel. Artigos femininos, 
masculinos e infantis. Clientela 
formada. Motivo doença. Valor 
R$65.000,00. Aceita-se carro como 
parte do pagamento.
Tratar: (45) 99112-2662.  CI-204364.

Torna pública a abertura de processo seletivo para contratação e 
formação de cadastro reserva nacional para atuar em Toledo/PR.

 
Auxiliar de Saúde Bucal –  Nº 1064/22.

Para mais informações, acesse o endereço eletrônico: http://www.
sestsenat.org.br/vagas, durante o período de inscrições,  que será de 

28/06 a 05/07/2022.

O processo seletivo terá as seguintes etapas: avaliação de 
conhecimentos específicos, avaliação documental e entrevista.

GRANDE
LEILÃO
GRANDE
LEILÃO

Informações: 41-3111-9111

PRÓXIMA QUARTA
DIA 29/06 ÀS 10H00
VISITAÇÃO: TERÇA-FEIRA 28/06
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